
Echanges Inter Campus 
Réunion du mercredi 5 octobre 

 

 

 

 

 

 

Etaient présents, Fanny Sandrine Barbara Isabelle et Valérie 

 

Etude des questionnaires :  
- 200 réponses 

- Bonne réaction des élèves face à ce questionnaire 

- Bilan détaillé des réponses sous forme de camembert faits par Barbara pour la prochaine 

réunion 

- 4 pays OK : Allemagne, Italie, Espagne, Angleterre 

- Volonté d�être accueilli par des étrangers et non des 3A, … et de passer du temps avec 

ces étrangers 

- Parler de ce questionnaire aux universités que l�on contactera 

- Système de binômes à creuser (partir 2 par 2), échanges de mails,photos avant le départ 

 

Plaquette : 
- Doit contenir une présentation de Centrale et de Lyon, mais surtout une description des 

échanges 

- Contacter la PAO dès la semaine prochaine une fois qu�on aura réunis les textes et photos 

- Mot de l�administration (voir Léo Vincent) 

- Mettre nos coordonnées avec possibilité de contacter une personne précise suivant le pays 

- Plaquette dans les différentes langues (trouver traducteur : profs, élèves…) 

 

Site internet : 
- Possibilité de faire une inscription en ligne, qu�on traiterait à la main dans un premier 

temps 

- Lien sur extra + campus 

- Listing des bons plans transport 

 

 
Prochaine réunion : mercredi 12 octobre, au foyer, à 12h45. 

 

A faire d�ici là :  
- Valérie : Photos de Centrale + présentation 

- Barbara : Camemberts 

- Isabelle : Photos de Lyon 

- Fanny + Sandrine : contacter les profs de chaque pays 

  

+ réflechir à un nom d�équipe !! 



Compte rendu de la réunion  
échanges inter-campus du mercredi 26 octobre. 

 

 

 

 

Présents : Barbara, Isabelle, Fanny, Sandrine et Valérie. 

 

 

 

Avancées :  
- Rencontre avec Mr Oresta, professeur d4italien : très motivé par ce projet mais les facs 

en Italie sont très grosses et il est donc difficile d�obtenir des contacts précis. Il nous 

suggère de voir avec les français qui sont en double diplôme là-bas. 

- même remarque de la part de Mme Dommel. 

 

 

 

Suggestion de la part de Mr Oresta de mettre un lien sur le site campus vers notre plaquette de 

présentation du projet. Contacter Marie Hélène Levé avec la plaquette pour voir si c�est 

possible. 

 

 

 

Plaquette : 

 
- Paragraphe à changer, Valérie s�en occupe. 

- Sur la dernière page il faut rajouter une photo de nous avec drapeau des pays. 

- Rajouter une présentation rapide de Centrale en troisième page. 

- Capucine (PAO) s�occupe de réaliser une maquette de la plaquette d�ici le retour des 

vacances de la Toussaint. 

- Traduction des textes : 

o OK pour l�espagnol 

o Quasiment OK pour l�italien 

o En attente de correction pour l�anglais et l�allemand. 

 

 

 

A faire :  

 

 
� Envoyer un mail à tous les élèves qui sont en double diplôme ou en 3A à l�étranger 

pour leur expliquer ce qu�on veut faire et savoir s�ils peuvent nous aider. 

Récupérer leurs adresses . 

� Sandrine a un RDV avec Mme Trintignac (espagnol). 

� Voir Léo Vincent à la rentrée. 

� Envoyer un mail à Capucine pour la plaquette (Fanny) 

� Photo vendredi à 12h15 (Sandrine pense aux drapeaux et Valérie à l�appareil !) 

 

 



Compte rendu de la réunion Intercampus du 7 novembre 

 

Sujets abordés :  

- RDV avec Latard 

- AG 

- Assurances 

- Statuts 

- Traduction de la plaquette 

- Affiches 

- Adresse mail du club 

 

 

RDV avec Latard :  

Discours peu précis et peu satisfaisant par rapport à nos attentes. Mme Latard part en retraite 

bientôt, il vaut mieux traiter avec Mr Sébastien Merle qui sera chargé de former le 

prédécesseur de Mme Latard et qui est donc sans doute plus au courant des possibilités. 

En gros : il serait absolument impossible d�héberger quelqu�un car on ne peut dormir à deux 

dans une chambre Comparat. Et si on laisse sa chambre ce n�est pas non plus possible pour 

des histoires d�assurance. 

�Isabelle se charge de contacter Sébastien Merle 

 

AG :  

La semaine prochaine devront apparaître dans le mail de promo et dans le PH une annonce de 

notre AG, qui se déroulera le mercredi 14 décembre en salle de réunion à l�assoce. Il y aura 

également un affichage dans les rez et dans le foyer pour prévenir de cette AG. IL faudra 

aussi envoyer un mail à tous les étrangers concernés par le projet pour se faire aider cette 

année et surtout l�année prochaine. 

�Sandrine se charge du mail de promo et du PH 

�Fanny fait l�affiche et envoie le mail aux étrangers 

�Barbara se charge de l�impression 

�Tout le monde se motive pour l�affichage dans les rez et dans le foyer 

 

Assurances :  

Assurance habitation couvre tous les gros dégâts, tandis que l�assurance locative ceux dont le 

locataire est plus ou moins responsable. Dans le cadre des échanges de maison, un contrat 

d�échange est signé en général. On pense établir une chartre pour nous garantir de ces 

différents problèmes d�assurances, mais on continue encore à se renseigner pour ne pas 

omettre un détail important. Il faudra peut-être s�assurer que les personnes qui effectuent 

l�échange ont une assurance locative 

� Barbara se renseigne sur ces contrats d�échange et approfondit ses recherches sur les 

différentes assurances. 

�Valérie se renseigne sur les chartes existant déjà chez Opening et Best, voit si quelqu�un à 

centrale est au courant des questions de responsabilités et d�assurance (VP juridique),et 

commence à rédiger la charte que nous pourrions être amener à faire signer des deux côtés. 

 

Statuts :  

Les membres du CA ont reçu la description de notre assoc�, il manque selon eux un speech 

susr la durée des échanges et leur côté extrascolaire. 

�Sandrine modifie le text initial et le renvoie au CA. 

 



Adresse mail :  

Le statut de club que nous avons pour le moment nous permet d�vaoir une adresse mail 

commune, ce qui facilite la com avec les personnes de centrale. Sandrine l�a activée, l�adresse 

est club-intercampus@sympa.ec-lyon.fr. 

 

Plaquette :  

Traduction en Anglais et en Allemand sont terminées, il reste encore à attendre celles en 

espagnol et en Italien qui sont en cours.  

� Fanny envoie les textes traduits à la PAO. Pour les contacts, noter qu�il exite à présent un 

unique adresse : club-intercampus@sympa.ec-lyon.fr 

 

Affiche :  

Il faut faire une affiche pour faire de la pub à notre club dans les universités étrangères. 

Apparaîtront sur cette affiche l�adresse mail pour nous contacter, 2 ou 3 lignes pour expliquer 

brièvement le principe des échanges, des mots ou phrases accrocheuses. 

Nous ne savons pas exactement à quoi pourrai ressembler l‘affiche ni ce qu�il faut exactement 

dessus. 

�Fanny soumet la demande à la PAO. 

 

 

A venir : RDV avec le directeur en poste pour lui présenter le projet. 

 

Prochaine réunion :  

Préparation de l�AG, discussion sur le mail de Mars et cette demande de subvention. 



Compte rendu de la réunion du 16 novembre 2005 

 

 

Ordre du jour :  

- résumé de la réunion avec Mmes El Fassi et Pavone 

- plaquette 

- Com sur l�intra et sur internet 

- Com pour trouver des contact à l�étranger  

 

 

Réunion d�hier :  

 

Présents : Mmes El Fassi et Pavone des relations internationales, Angel, Sandrine, Fanny  

Présentation du projet, de la plaquette a bcp plu. Elles sont prêtes à nous aider. 

 

Conseils donnés :  

 Contacter latard et pierron concernant les résidences 

 Parler du projet avec la direction des études 

 Aller voir les centraliens qui reviennent pour le gala 

 Contacter les homologues de Léo Vincent 

 Contacter les étrangers qui sont repartis dans leurs pays pour terminer leurs études. 

 Maintenir un communication étroite avec les étrangers sur le campus pour pérenniser le projet 

 Contacter Cendrine Vadon pour la communication ( remplace lévé) 

 

 

Plaquette :  

 

Premier jet envoyé par la PAO satisfaisant, mais il manque un paragraphe court sur l�ECL. On a modifié un peu 

la présentation de Lyon pour laisser la place pour ce paragraphe. 

� envoyer les modifications à la PAO. Revoir les différentes traductions, et les envoyer à la PAO pour avoir les 

plaquettes dans toutes les langues. 

 

 

Com sur l�intra et sur internet :  

� aller voir Cendrine Vadon 

� rédiger l�information à diffuser 

� récupérer le logo de la ^plaquette pour le faire apparaître 

� voir le CA concernant les statuts  

 

Com pour les étudiants à l�étranger 

� envoyer un mail avant le gala pour leur parler du projet et préparer des plaquettes pour aller les voir lors des 

présentations avant le gala. 

� voir avec les profs de langues s�il est possible de faire une AG avant ou après leur intervention avec les 3A 

présentation. 

 

 

 

Répartition des tâches :  

 Isa et Barbara : aller voir Latard et Pierron 

 Sandrine : Aller voir le CA pour les statuts, faire la présentation pour l�intranet 

 Fanny : Voir Susan Goodacre, envoyer les modif� pour la PAO et leur demander de nous envoyer le 

logo à part, envoyer un mail aux centraliens qui st partis à l�étranger. 

 

Prochaine réunion : mercredi 23 novembre 

 Impression de la plaquette au SDEC 

 Traduction de la plaquette 

 Bilan des différentes rencontres (CA, Goodacre, Pierron, Latard) 

 

 



Compte rendu du 23 novembre 2005 

 

 

Présentes : Valérie, Isabelle, Barbara, Sandrine, Fanny 

 

Ordre du jour :  

- Entrée dans l�assoce de l�équipe 

- Problème de logement : Pierron Latard 

- AG décembre pour recruter des 1A 

- Traduction de la plaquette 

- Problème d�assurance 

 

Assoce :  

Rédaction d�un paragraphe pour mettre dans les statuts, avec description de l�équipe et de son 

rôle. 

� envoyé au CA par Sandrine  

 

Logement :  

Isabelle et Barbara sont allées voir Isabelle Pierron. En ce qui concerne l�accueille des 

étrangers en ARPEJ, cela ne pose aucun problème. Il faut seulement prévenir par mail 

quelques jours en avance. 

�rendez-vous avec Latard à venir 

 

AG pour recruter des 1A 

Choix d�une date : le 14 décembre à 18h30 

� Sandrine envoyer un mail de promo 

 

Traduction de la plaquette :  

Allemand : en cours 

Italien : envoyer à Karol et Salvator 

Espagnol : Envoyer à Patricia 

Anglais : Isa 

 

Problème d�assurance 

Se renseigner sur ce qu�est l�assurance locative, les modalités des asurances sécurité civile 

dans les différents pays. 

 

Autres :  

Se renseigner sur la délégation étudiante dans les différents pays. 

 



Compte rendu du 20 décembre 

 

 

 

Présents : Isabelle, Valérie, Sandrine, Fanny, Barbara 

 

 

Ordre du jour :  

- contrats des échanges de maison 

- Assurances MAF & AGF 

- Résumé du rendez-vous avec Sébastien Merle concernant les logements Comparat 

- Subventions 

- Résumé de l�AG  

 

 

Contrats pour échanges apparts 

- Lettre de présentation 

- Accord avec un ensemble de règles à respecter (pas de réel engagement d�un point de 

vu légal)  

 

Assurances MAF & AGF 

Lettre de déclaration d�hébergement d�une tiers personne. Si pas de réponse de l�assurance, 

cela signifie que l�on est couvert. 

 

Sébastien Merle : logements en Comparat 

Il est contre le fait qu�on veille héberger des gens dans une chambre comparat, cependant il va 

nous aider car il pense qu�on le fera quand même. 

� Problème de clé 

� Système de caution pas génial selon lui car seul les agents comptables sont chargés de ce 

genre de pratique  

 � se renseigner sur les modalités adoptées lors du challenge 

� Il va contacter Mme Latard, les assurances, ses supérieurs, etc., etc. Sa réponse devrait 

tomber début janvier. 

 

Subventions : voir avec Mars pour trouver un créneau commun de libre. 

 

 

Résumé de l�AG 

Nouveaux membres :  

Patricia Blanco (Espagnole) patricia.blanco@ecl2007.ec-lyon.fr 

Rossella Melchiotti (Italienne) rossella.melchiotti@ecl2008.ec-lyon.fr 

Cédric Kula (Français) cedric.kula@ecl2008.ec-lyon.fr 

Personnes qui pourraient se joindre à nous : 

Katarzyna Szymanska (Polonaise) katarzyna.szymanska@ecl2008.ec-lyon.fr 

Magali Condamines-Feur (Française) magali.condamines-feur@ecl2008.ec-lyon.fr 

Travail à effectuer pour les nouveaux membres :  

- recruter d�autres personnes pour la prochaine équipe  

- regrouper le maximum d�information  sur vos universités respectives : les moyens de 

communication, les logements étudiants, la vie pratique, etc., etc.,  



- terminer les traductions des plaquettes, et créer un croquis d�affiche pour le pays 

d�origine. 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du mercredi 25 janvier 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Isabelle, Fanny, Sandrine, Rosselina, Patricia, Valérie, Cédric. 

 

 

Point sur la situation : 
 

- Toutes les plaquettes ont été traduites, et le dossier à été passé à Freda (PAO 2005)qui 

s�en occupe. 

- Les affiches en italien et en allemand sont en cours. Celles en anglais et en espagnol 

sont faites. Les affiches en anglais pourraient être envoyé dans d�autres pays que la 

Grande-Bretagne. 

- Aucune réponse de Sébastien Merle pour l�instant. 

- Opening et Insa n�ont pas encore répondu. 

- Fanny, Sandrine et Cédric ont commencé à remplir le dossier en ligne de 

Solucommunity. 

- Des documents sur le club sont en ligne sur https://sympa.ec-lyon.fr/. Pensez bien à 

vous loguer pour y accéder. 

 

Ce qui a été fait lors de la réunion : 
 

Une organisation de l�équipe a été décidé comme suit :  

- Prez : Fanny 

- Secrétaire Général : Cédric 

- Communication interne : Sandrine ( com directe aux centraliens) et Katarzyna (pour le 

site web). 

- Trez : Valérie 

- Responsable Espagne : Patricia 

- Responsable Italie : Rosselina 

- Responsable Allemagne : Barbara 

- Responsable Grande-Bretagne : Isabelle. 

 

A faire pour mercredi prochain : 
 

Dossier solucommunity : 

 

Une partie du dossier est à réaliser par chacun. Le but est de l�avoir fait pour mercredi 

prochain et d�en faire une correction en commun. Répartition des parties à préparer: 

- Cédric : Planning global ; reconduction du projet (topo sur la pérennisation du projet) ; 

petite phrase sur le Challenge et la Commuz. 

- Sandrine : organisation de l�équipe ; une petite phrase de présentation de Soli. 



- Valérie : Budget global (Dans ce budget, il a été proposé d�incorporer : prix 

d�impression des affiches et des plaquettes, achat d�un PC pour la communication, 

participation aux coûts de transport, recettes d�une semaine bar, subvention du BDE, 

coûts de téléphone/fax,  frais de fonctionnement, de déplacement). 

- Fanny : Partenaires acquis. Partenaires du BDE, topo sur les VPE ; autres partenaires 

pressentis (voir les partenaires de Best-Opening) ; moyen mis en oeuvre (mail de 

promo, PH, Affiche, Site) ; ajouter les pièces jointes (affiches, plaquettes) 

- Isabelle : Corrélations entre les valeurs de solucom et notre projet. 

- Barbara : Les atouts de notre projet (étrangers au sein de l�équipe organisatrice, poids 

du sondage, contacts directs avec les universités, ouverture personnelles sur 

l�international, découverte d�une culture étrangère bénéfique pour la formation 

d�ingénieur) ; 

 

Si vous voulez faire des petites phrases de présentation sur d�autres club de l�école, il n�y a 

pasde problème (Raout-Art, Marathon Shell, 4-L Trophy). 

Pour des informations complémentaire sur vos parties, vous pouvez allez directement 

consulter ce qui vous est demandé sur le site http://www.solucommunity.fr/site/Home.html, 

Login : intercampus, Mot de passe : campus.  

 

Pour info, voici comment sont formulées les requetes sur le site : 
 
Description de l'organisation (rôle et mission de chacun des membres du projet) 
Planning prévisionnel et grandes étapes 
Budget global, découpage par postes et les différentes sources de financement envisagées 
Partenaires déjà acquis (description et nature du partenariat 
Autres partenaires pressentis (description et nature du partenariat) 
Envisagez-vous une reconduction de votre projet ? (Merci d'en préciser les raisons) 
En quoi estimez-vous que votre projet véhicule les valeurs du Groupe SoluCom d'ouverture, d'échange et de 
partage ? 
Selon vous, quels sont les atouts de votre projet ? 
Exemples d'autres projets portés par votre association 
 

 

Isabelle doit tenter de recontacter Sébastien Merle pour les assurances.  

Valérie doit nous envoyer la Charte. 

Fanny :  « voir si mail de Flora » (désolé, je ne me souviens pas à quoi ça faisait référence). 

 

 

Rappels du compte-rendu de la semaine dernière (18 janvier 2006) : 

 
« Renvoyer à Fanny un mail avec son nom complet, sa chambre si on est sur le campus, son 

adresse sinon, son adresse mail de centrale et une autre (genre MSN) pour quand webmail 

foire…, des infos genre année à Centrale, demi promo, son téléphone, les langues qu�on 

maîtrise et ce qu�on fait l�an prochain. » 

 

Je ne sais pas si ça a été fait ; sinon, vous savez ce qu�il vous reste à faire. 

 

« A la prochaine réunion : se mettre d�accord sur ce qu�on rajoute dans la chartre (au niveau 

de la bouffe par exemple ?) » 

 

On a oublié de faire ça... 

 
 



 

 

 

 

 



Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du mercredi 1er  février 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Isabelle, Fanny, Patricia, Barbara, Kasia, Cédric. 

 

 

 

Ce qui a été fait et décidé durant la réunion : 
- Plus d�une heure a été passée à compléter et à corriger le dossier solucommunity. 

- Il pourrait être une bonne idée de faire une plaquette de présentation pour les 

partenaires/entreprises qui pourraient nous donner un coup de main. 

 

A faire pour la prochaine séance : 
- Valérie doit remplir l�encart « budget ». Si tu n�arrives pas à le rajouter en ligne, 

envoie ton texte par mail, on se chargera de le mettre. 

- Le dossier doit être compléter le plus rapidement possible. Une fois que quelqu�un a 

fini une partie, il peut l�envoyer à tout le monde pour approbation et correction. 

- Barbara se charge des « atouts » du projet. 

- Cédric se charge du premier paragraphe et de rentrer le texte sur les partenaires. 

- Fanny fait le reste. 

- Sandrine ou Fanny doit prendre RDV avec le BDE. On propose le mardi 7 février à 

18h30. 

- Les documents pouvant figurer sur le site doivent être envoyé à Kasia. Au maximum, 

une bonne partie se trouve sur le serveur de messagerie de l�école. 

 

 

Rappel du compte-rendu du 18 janvier 2006 : 

 
« Renvoyer à Fanny un mail avec son nom complet, sa chambre si on est sur le campus, son 

adresse sinon, son adresse mail de centrale et une autre (genre MSN) pour quand webmail 

foire…, des infos genre année à Centrale, demi promo, son téléphone, les langues qu�on 

maîtrise et ce qu�on fait l�an prochain. » 

 

Fanny n�a pas reçu beaucoup de réponses. A vos mails !!! 

 

 

 

 

 

 



Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du mercredi 15 février 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Fanny, Valérie, Isabelle, Rosselina, Sandrine, Cédric. 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
- Rédaction de la Charte à partir de ce qu�avait fait Valérie 

- Idée de fiche avec les informations sur ceux qui participent à l�échange : début d�une 

liste d�éléments à y faire figurer. 

- Idée de fiche comportant les informations utiles à Lyon : Police, SAMU, ambassades... 

- Un texte à faire paraître dans le PH et dans le mail de promo à été rédigé. 

- Notre anglais aimerait bien venir à Lyon vers pâques. Il faut connaître les dates 

précises pour faire passer une annonce dans le mail de promo. 

 

A faire pour la semaine prochaine : 
- Isabelle : Voir avec l�équipe du challenge pour la question des cautions : Quel cadre 

légal ? 

- Isabelle : Renvoyer à tous le mail de l�Imperial College of London 

- Sandrine : Faire paraître le message dans le mail de promo et le PH. Réalisation d�un 

power-point pour l�Opticom. Il faudra refaire passer l�annonce dans le mail de promo 

après les vacances. 

- Valérie : Réalisation du document avec les informations utiles à Lyon. 

- Valérie : Voir avec le BDE pour imprimer des flyers 

- Fanny : Rédaction au propre de la Charte. Voire les chartes existantes pour les 

échanges de maisons. 

- Cédric : Remanier les éléments de la fiche de renseignement des échanges et la 

compléter. 

- Cédric : Se renseigner sur la ligne de diffusion : débloquer la liste, modérateurs... 



Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 22 février 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents :  Fanny, Rosselina, Barbara, Patricia, Valérie, Sandrine, Kasia, Isabelle, 

Cédric (équipe au complet). 

Réunion d�environ 1h20, faite au bureau du BDE. 

 

 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 

 
- Nous avons relu la charte, puis reformulé et rajouté des éléments. N�hésitez pas à nous 

faire signe si vous avez d�autres idées d�articles à rajouter. 

- La fiche de renseignements a également été modifiée. 

- Les affiches et les plaquettes actuelles comportent des erreurs. Les affiches et 

plaquettes dans toutes les langues ont été rapidement vérifiées, et Fanny a noté les 

erreurs. Il est conseillé à chacun de relire attentivement les plaquettes pour vérifier s�il 

n�y a pas d�autres erreurs. 

- Apparemment, le Royal College envisagerait des échanges dans le but de voir un peu 

le fonctionnement de l�école avant de venir y étudier. Il pourrait être intéressant de 

pouvoir les amener voir des cours en amphi ou en TD si c�est possible. 

- La construction du site web a été bien commencée. Il manque encore les textes et les 

rubriques à y inclure. L�adresse comportera le mot intercampus (normal, mais avec ec-

lyon autour). Le login pour modifier le site sera : intercampus, le mot de passe : 

supmac (campus dans l�autre sens). 

- Cédric est passé à la mairie pour se renseigner sur les histoires de visas. 

Apparemment, à partir du moment où quelqu�un à un titre de séjour pour un pays de 

l�Union Européenne, il peut voyager librement dans toute lUE. Mais bon, ça doit 

quand même dépendre du type de titre de séjour que l�on possède. La responsable de 

la mairie a l�adresse mail du club, ainsi que le numéro de téléphone de Cédric ; si elle 

arrive à avoir plus d�info, elle nous recontactera. Affaire à suivre. 

- On a aussi abordé le problème des assurances : faut-il demander un justificatif 

d�assurance personnelle ? Le gros problème, c�est que les étudiants d�autres pays n�en 

ont pas forcément... 

- Il faudra aussi penser au cas où des couples désireraient profiter de ces échanges : dans 

quelles conditions, quel type de fiche de renseignement... Mais bon, pour ça, on n�est 

pas pressé. 

 

 

 

 

 



A faire pour la semaine prochaine : 
 

- Fanny : tu dois retaper la charte avec les nouvelles modifications, ainsi que la fiche de 

renseignements. Il faudrait aussi que tu transmettes à la PAO les modifications à 

apporter aux plaquettes et aux affiches. Dernière chose : passe au CRI pour ouvrir le 

site web, avec les informations données ci-dessus.  

- Isabelle : Il faudrait que tu nous renvoies une copie de la réponse de l�Imperial College 

de Londres ; si tu as déjà prévu une réponse, envoies la aussi. 

- On n�en a pas reparlé, mais n�oubliez pas d�envoyer vos informations personnelles à 

Fanny, pour qu�on en finisse avec ça. 

 

A faire la semaine prochaine : 

 
- Nous devons préparer le texte à mettre sur le site du club Intercampus. Soit en le 

préparant tous ensemble, soit en donner à chacun les parties à rédiger. 

 

Et la nouvelle rubrique du compte-rendu : les mails importants de la semaine, histoire 

d�avoir un récapitulatif de ce qui se dit hors des réunions : 
 

Les mails de la semaine : 

 
- De Sandrine,  16/02/2006 

G discuté avec Mars mercredi après la réunion et je lui ai parlé de notre pb de caution (je sais que ce 
n�etait pas a moi de la faire, mais je lui ai demandé son avis a titre indicatif…). Il m�a dit que le plus 
simple serait que les cautions soient faites à l�ordre du BDE. 
  
IL est possible d�ouvrir un compte dans une banque, sauf que le pb c que si par hasard on ne gagne 
pas d�argent de Solucom, notre compte sera totalement inactif dans le mesure ou il y aura tres peu de 
transfert d�argent, et en plus on n�aura pas bcp d�argent sur ce compte donc ca risque de ne pas 
interesser trop les banques. Le plus simple, d�après lui, c�est de faire pour l�instant les cheques a 
l�ordre du BDE.  
  
J�ai pensé par conter à un autre pb : c au sujet des cautions des etrangers. Car souvent les chèques 
ne sont pas dvlpés comme en France, et il peut y avoir des pays ou les cheques sont rares. Autre pb : 
même si les cautions sont plus dissuasives qu�autre chose, ce n�est pas evident que l�on puisse 
encaisser des cheques etrangers, y aura peut etre des couts pour ca… bref, c pas si simple à mon 
avis. 
Et dernier truc, au sujet de la destruction des cautions, on peut les detruire devant une tierce 
personne, comme ca pas besoin de renvoyer les cheques aux gens, donc ca c une bonne nouvelle ! 

 
- De Fanny, 17/02/2006 

Nous n'avons pas pensé à tous les moyens de comm' mercredi, je crois  qu'il faut qu'on écrive un 
article pour l'intranet, et qu'on poste aussi  sur l'extra dans Blabla et BDE. Tous les moyens sont bons 
pour faire de la pub!!!! 
Pour l'intra, à mon avis il faut faire un truc un peu plus long que pour l'extra, car il y a tout le personnel 
de centrale qui y aura accès. Il faut réexpliquer ce que sont les échanges intercampus et dire qu'on a 
absolument besoin de sous.... Est-ce que tu peux t'en charger Sandrine? Sinon Barbara peut peut-
être le faire, je crois qu'elle n'a rien à faire cette semaine. J'ai écrit un semblant de mail à Marie 
Hélène Lévy, il faut juste rajouter l'article. Dites moi ce que vous en pensez. On peut peut-être 
reprendre une partie pour faire l'article, je ne sais pas trop comment le tourner en réalité. 
 
<< 
Bonjour, 
un nouveau club a été créé à Centrale en fin d'année dernière suite à une idée lancée par l'ancien 
BDE lors de sa campagne. Il s'agit du club Intercampus qui a pour but d'organiser des échanges de 



courte durée entre centraliens de Lyon et des étudiants des universités Européennes partenaires. Le 
principe est simple, un étudiant étranger est hébergé gratuitement par un centralien pour une durée 
variant de 2 à 7 jour et en contre partie, il s'engage à héberger cette même personne ou une autre 
pour une durée équivalente. Cependant pour mettre cela en place il nous faut des fonds, aussi nous 
participons en ce moment à un concours. Afin de nous donner toutes les chances de gagner un prix à 
ce concours  
pourriez-vous faire passer cet article sur la première page de l'intranet ? 
 

 
- De Rosselina, 18/02/2006 

Je trouve la fiche de renseignement très bien faite... 
A propos de cheques de caution, pour un italian qui vient ici ça va etre très dur d'en ammener un. En 
Italie personne n'en possède 
J'ai encomencé à travailler sur le site mais j'aurai besoin d'avoir toutes les informations qui vous 
aimeriez inserir 

 
- De Patricia, le 18/02/2006 

La charte contient tout le nécessaire je pense et elle m'a fait me rappeler la lettre avec les 
informations que j'avais fait pour partir à Bordeaux avec mon lycée. Elle avait aussi une rubrique sur: 
- hobbies et loisirs (qu' ici n'est pas important je pense, sauf s'il y a bcp de gens qui arrivent au même 
temps et il faut partager, c bon selon leurs goûts et loisirs) 
- animaux dans le logement (à Comparat il n'y a pas un zoo mais peut être oui si quelqu'un part dans 
un colloc... il y a des allergies...) 
  
Comme Rosella a dit, c pareil pour les cheques en Espagne. On ne les utilise pas, tout le monde se 
méfie d'un cheque, et normalement il y a des problèmes pour encaisser ici un cheque étranger.... 
 

- De Cédric, le 19/02/2006 
On avait parlé mercredi du problème de notre mailing-list : si un extérieur veut nous faire parvenir un 
message, il faut d'abord que le modérateur le valide. C'est le fonctionnement par défaut. 
Mais on peux changer ça (on l'a fait avec la mailing-list du handball, et ça marche). J'avais posté sur 
l'extra dans la rubrique informatique, voila la réponse que j'ai eue :   
 Une fois loggé, tu vas dans "abonnements", puis tu cliques sur "admin" à gauche du nom de la liste. 
Après, c'est dans "configurer la liste" et "diffusion/réception", puis tu choisis le mode de diffusion que 
tu souhaites dans "Qui peut diffuser des messages".  
 A vous d'aller voir si il y a de nouvelles réponses par la suite. ça serait pratique de rendre cette liste 
ouverte (pour les expéditeurs), car si on met le mail du club sur les affiches, il faudra pouvoir lire les 
réponses même lorsque le modérateur n'est pas là!! (C'est Sandrine la modératrice, nan?). 

 

- D�Isabelle, le 22/02/2006 
Pour le Challenge, ils ont un compte à eux et ils n'ont pas l'air d'être au courant qu'il faut être agréé 
pour manipuler les cautions. La solution BDE semble effectivement être la meilleure. 
Sinon, JB dit qu'ils ne font rien de spécial pour les assurances. J'écris un mail à Sébastien Merle pour 
le relancer (encore une fois), mais il semble qu'on doive choisir entre abandonner l'hébergement en 
Comparat et le faire illégalement... à suivre. 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 8 mars 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Fanny, Rosselina, Patricia, Valérie, Cédric. 

Réunion d�environ 40 minutes. 

 

 

Ce qui a été fait et dit au cours de la réunion : 
- Les erreurs sur les plaquettes ont bien été corrigées (c�est Freda qui s�en ai occupé). 

Par contre pas de nouvelles pour les affiches (il fallait corriger l�espagnole et 

l�italienne) ; là c�est la PAO qui s�en occupe. 

- Fanny a conçu des flyers avec les informations nécessaires pour aller voter sur 

solucommunity. Le BDE nous autorise à les faire imprimer sur leur compte. Il va 

falloir aller les mettre dans toutes les boîtes aux lettres du campus !! 

- Toujours pour la pub solucom, ça pourra nous rapporter des voix si on met un message 

sur les tableaux des différentes salles de TD et des amphis (le matin et l�après-midi). 

- On laisse tomber l�échange avec le Vietnamien. Son pote de centrale (Pierre Brossart) 

se débrouille sans passer par le club IC. 

- On a pas mal de nouvelles encourageantes à propos de l�Imperial College. Isabelle 

reste la seule interlocutrice, vu que c�est elle qui est à l�origine des contacts. En fait, ils 

semblent assez motivés... il va falloir en profiter, et faire des échanges assez 

rapidement !! Il faudra leur faire parvenir la fiche de renseignement et la charte une 

fois traduites en anglais. La totalité des mails échangés avec Imeprial sont dans la 

partie « les mails de la semaine ». 

- Nous avons réfléchi à un « protocole » pour la réalisation d�un échange. Voila les 

différentes étapes : 

1. Un étranger voulant profiter de l�échange IC nous envoie ses coordonnées, 

ainsi que les dates auxquelles il aimerait bien venir à Lyon. 

2. On cherche un Centralien intéressé. 

3. On leur fait remplir et signer les différents documents. 

4. Ils conviennent d�une date pour l�échange retour. 

C�est vrai que le mieux serait que le centralien accueille d�abord l�étranger ; ça nous 

permettera de planifier le second séjour plus éfficassement. Pour les aller-retours des 

différents documents, ça serait très pratique de pouvoir utiliser un fax (voir ça avec le 

service des relations internationales en temps voulu). 

- Les étudiants effectuant des échanges pourraient participer un peu à la vie de notre 

club en versant une petite cotisation (3€). 

- On a relu et validé la charte et la fiche de renseignement. La traduction en allemand 

est en cours. 

- Partie importante de la réunion : Que mettre sur le site web du club ? (je vous rappel 

l�adresse : http://intercampus.eclair.ec-lyon.fr/ , mais c�est pas encore actif. 

Sur la page d�accueil, il y aura le logo du club, ainsi que des petits drapeaux pour 

choisir une langue. 
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Une fois la langue choisie, on arrive sur une seconde page d�accueil. Une petite phrase 

présentera rapidement le but et l�esprit du club. Pour l�instant, on a pensé à 4 onglets : 

Un intitulé « Présentation du projet » ; dans un premier temps, on mettra le texte du 

dossier solucom. La charte, ainsi que la fiche de renseignement, seront 

téléchargeables. 

Un second onglet intitulé « Lyon et Centrale », avec des descriptions, des photos, des 

liens (offices du tourisme, ville de Lyon...). 

Un troisième onglet recensera les bons plans pour le transport. 

Un dernier, « Contacts », donnera le mail, voir l�adresse du club. Ça serait sympa 

d�ajouter un petit cadre ou les gens pourront directement rentrer leurs questions.  

 

 

A faire pour la semaine prochaine : 
- Pour tous ceux qui le peuvent, rendez-vous demain à 12h30 au SDEC, pour retirer les 

flyers et les distribuer dans les boîtes aux lettres. Si vous n�avez pas le temps de tout 

distribuer, mettez-en dans la boîte aux lettres de Cédric (C310), en indiquant les 

bâtiments restant. 

- Mettez l�adresse pour voter (www.solucommunity.fr) sur les tableaux des salles de TD 

et des amphis !! 

- Fanny doit relancer la PAO pour la correction des affiches. 

- Rosselina, Patricia et Isabelle doivent traduire la charte et la fiche de renseignements 

(elles sont en pièces jointes du mail de Fanny du 7 mars) ; 

- Une fois que tous les documents en anglais seront près, Isabelle doit les envoyer à 

l�Imperial. 

- Cédric doit envoyer le dossier solucom à Rosselina pour le site web. 

- Barbara doit renvoyer les bons plans pour les transports à Rosselina. 

 

Les mails de la semaine : 
- D�Isabelle, le 22/02/06 

Je vous renvoie la série de mails concernant Imperial. Je n'ai pas pu faire une belle présentation pour 
mettre en évidence les points importants, désolée. Mais ce que j'ai repéré, c'est : le pb du logement et 
l'objectif des échanges.Voilà en substance la réponse que j'ai commencé à faire (sans les formules de 
politesse), dites-moi si ça vous va. 
  
Hello 
Yes, the aim is for students to stay with students, though we could arrange a kind of « home exchange 
» if need be. They could sleep on spare beds, sofas or in sleeping bags. Not only would this reduce 
costs, it would also enable students from both countries to understand each other's habits a lot better. 
The exchange would indeed be a good taster for people willing to study abroad.  I believe British 
students could actually attend a few classes here, though not practical classes. As for  students who 
do not intend to come and study here, they will undoubtedly enjoy sampling a new student life. The 
Intercampus Club meets every wednesday evening to discuss new developments. We intend to start 
welcoming students very soon. You can write to us at club- 
intercampus@sympa.ec-lyon.fr so that everyone gets the mails.  
 
 
 
   Date : Wed, 15 Feb 2006 12:02:22 -0000 
     De : "Hawksworth, Adrian M" <a.hawksworth@imperial.ac.uk> 
Adresse de retour :"Hawksworth, Adrian M" <a.hawksworth@imperial.ac.uk> 
  Sujet : RE: Intercampus : An email received from ECL. 
      À : Susan.Goodacre@ec-lyon.fr 
 
Hi Susan 
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I think I and our Erasmus Club would be interested in pursuing this, however, the new committee for 
06-07 will probably need to take it forward.I've copied this to : Isabelle Gile at ECL; Alex Chan, 
Secretary of the Club; Frances Pereira, Integration Co-ordinator for the Club; . I've also copied this to 
Anna Nyburg who is the "study abroad" co-ordinator for the language teachers at Imperial, plus Tim 
Skirrow who is the current President of the Erasmus Club at Imperial.I'm a bit pushed for time at the 
moment, but if Isabelle agrees, maybe she, Alex, Frances and I could exchange emails soon. At that 
stage we will make the academic departments aware of the potential, especially those who send to 
and receive students from Lyon and Grenoble.One issue is accommodation, so may I ask Isabelle if 
the aim is for students to stay with students (sleep on floors/spare beds etc)...therefore reduce the cost 
involved. Since we are only talking about short trips this would be the easiest  
way to organise matters (London is notorious for arranging accommodation).Anyway, much thanks to 
Isabelle for starting what I hope will be a useful tool for enabling future study abroad students to 
sample student life in the host country. 
====================================== 
Adrian Hawksworth 
Student Placement Officer/European Officer 
Room 320, Level 3 Sherfield Building 
Imperial College London 
South Kensington Campus 
London SW7 2AZ 
UNITED KINGDOM 
Tel : +44 (0)2075948044 
Fax : +44 (0)2075948002 
Email : a.hawksworth@imperial.ac.uk 
  
________________________________ 
 
From: erasmus  
Sent: 02 February 2006 19:37 
To: Hawksworth, Adrian M 
Subject: RE: Intercampus : An email received from ECL. 
  
Adrian, 
  
Sounds like a decent idea. What I understand is that students go visit and stay at the specified 
destination and the foreign students come here. It's like a very shortened exchange study year without 
the study. Would be a good taster for first/second year's who would consider going abroad/ease any 
concerns about  
the abroad experience. I agree there may be the problem with numbers willing to leave the UK 
although for a few days some may see it as an opportunity to try something different. Accommodation 
is an issue - since London rent is so much higher than everywhere else. But at the moment I'm not at 
all sure. A clear plan and goal would need to be drawn from this because students may see the 
opportunity to get a free holiday. Tell us what you think and I'll mention it at the next committee 
meeting (probably Monday lunchtime in either DBs or da vinci's) 
 
From: Susan Goodacre [mailto:Susan.Goodacre@ec-lyon.fr]  
Sent: 02 February 2006 15:06 
To: Hawksworth, Adrian M 
Subject: Re: Intercampus : An email received from ECL. 
  
Hello Adrian, 
Yes, it is legitimate - an idea of a group of students here, for students who's like to spend a few days in 
a foreign country (so not only a London/Lyon exchange). Isabelle came to see me some time ago to 
ask if it was a feasible  
project. I believe she's also been talking to the IC students here to get their opinions, and has looked 
into the insurance side of things too. Basically there would need to be a group of students in each 
university who could take responsibility for advertising and coordinating the various offers/requests for 
accomodation. The Erasmus club would be a good point of entry, though there's no reason why 
access should be restricted to exchange students of course. Hope this is a help - let me know if you'd 
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like more info. 
  
A 13:07 02/02/2006 +0000, vous avez écrit : 
 
 
Hi Susan 
 
Could you vouch for the legitimacy of this?...and shed some more light on it? 
I've also copied this to our Erasmus Club who might be interested if it is legitimate. 
 
-----Original Message-----  
From: Isabelle Gile [mailto:Isabelle.Gile@ecl2007.ec-lyon.fr]  
Sent: 26 January 2006 10:52  
To: Imperial Volunteer Centre  
Subject: exchanges with France_looking for help  
 
Hello,  
we're a team of engineering students from Lyon, France. We'd like to launch an exchange programme 
with British students, the idea being, basically, that British students could come spend a few days in 
Lyon (free accomodation in a French student's house), and vice-versa. I enclose a pamphlet for further 
details. 
I'd like to know who I should contact to help us with the project. We need a fair amount of publicity and 
people willing to act as go-betweens between both countries.  
If you have any questions, please contact me or club-intercampus@sympa.ec-lyon.fr.  
Thanks for your help  
Isabelle Gile for Intercampus  
 

- D�Amélie GUYOT (responsable du service des affaires générales, Ecully), le 25/02/06 

Je fais suite à votre demande de renseignements sur les modalités d'entrée en France d'un étranger 
dans le cadre d'un échange culturel. 
Trois cas peuvent se présenter : 
 - l'étudiant ressortissant d'un pays de l'union européenne n'a aucun justificatif à fournir pour entrer en 
France, 
 - l'étudiant, ressortissant d'un pays hors union européenne, mais ayant un séjour régulier dans un 
pays de l'union (= possédant une autorisation de séjour en cours de validité) n'a aucune formalité à 
effectuer pour un séjour en France inférieur à 3 mois, 
 - l'étudiant qui fait ses études dans son pays d'origine ou dans un autre pays (pays ne faisant pas 
partie de l'union européenne) doit se renseigner directement à l'ambassade ou au consulat de France 
du pays concerné pour connaître les démarches pour un échange culturel, aucune formalité n'étant 
prévue depuis la France. Par ailleurs, des démarches similaires et concomitantes doivent être faites 
par l'organisme d'accueil en France auprès de l'ambassade ou du consulat du pays étranger. 

 

- D�Isabelle, le26/02/06 
 
merci d'accepter de nous servir d'intermédiaires, cela facilitera probablement les choses au début. 
En ce qui concerne les arrangements financiers, nous voulons assurer la gratuité du logement, quitte 
à ce qu'il soit un peu sommaire. La personne reçue doit en revanche financer le transport (mais nous 
recensons les bons plans qui seront accessibles à tous). Les arrangements financiers dépendront  
en partie des aides que nous pourrons percevoir d'éventuels sponsors.Nous sommes aussi en train 
de nous renseigner pour les assurances locatives. 
Nous vous tiendrons au courant.  
A très bientôt 
Isabelle Gile 
 
----- Message transféré de "Moulin, Sibylle" <s.moulin@imperial.ac.uk> ----- 
   Date : Fri, 24 Feb 2006 15:27:11 -0000 
     De : "Moulin, Sibylle" <s.moulin@imperial.ac.uk> 
Adresse de retour :"Moulin, Sibylle" <s.moulin@imperial.ac.uk> 
  Sujet : Projet d'echange avec Imperial 
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      À : Isabelle.Gile@ecl2007.ec-lyon.fr 
 
Chere Isabelle, 
Ma collègue Anna Nyburg , Responsable des étudiants Erasmus dans la section de Langues, a été 
récemment contactée concernant votre  projet d'échange entre les étudiants d'Imperial College et de 
Centrale à Lyon.Nous trouvons l'idée excellente  et nous avons envoyé un courriel à nos étudiants qui 
suivent le programme Erasmus pour les en informer ainsi que pour  évaluer le nombre de ceux que 
cela intéresserait. Il semble  préférable qu'un tel échange soit organisé par les étudiants eux-mêmes 
comme cela semble être le cas à Lyon, cependant nous  proposons avec Anna Nyburg de servir dans 
les premiers temps d'intermédiaires.Il nous faudra par ailleurs résoudre les problèmes de financement 
du séjour dont la longueur idéale nous semble être de 3 à 4 jours, de logement et d'assurance si 
nécessaire. Aussi prendrons-nous contact avec Susan Goodacre à ce sujet. 
 
Mrs Sibylle Moulin 
Co-ordinator of  French 
Room 328 
Humanities 
Imperial College 
SW72AZ 
0033 207 5948750 
 

- De Fanny, le 05/03/06 
Site internet : voilà le mail d'éclair, en fait on ne peut pas passer par le cri car on est un club, c'est 
donc éclair qui s'occupe de nous ouvrir le site. 
Voilà c'est fait j'ai créé le site intercampus.eclair.ec-lyon.fr, que  tu peux remplir par ftp depuis les rez 
(ou via le vpn) à l'adresse  ftpweb.eclair.ec-lyon.fr avec comme login/mdp : intercampus/supmac 
J'ai aussi créé une base de donnée postgresql ( Il n'y a pas de MySQL  sur le serveur web, et le deux 
vivent mal ensemble )Tu peux la gérer via phppgadmin.eclair.ec-lyon.fr (même login/mpd) 
 
charte d'Opening : à laisser tomber, on ne peux pas avoir d'infos dessus, voilà le mail que j'ai reçu à 
ce sujet : 
 
Bonjour Fanny, 
Désolée pour le retard. 
Flora ayant fini son mandat de présidente d'Opening en décembre 2005, c'est moi qui lui ais succédé. 
Je ne suis absolument pas au courant de votre conversation, ni de votre projet. Un ami de centrale 
m'en a vaguement parlé, rien de plus. 
En ce qui concerne la charte dont tu me parles, je ne vois que la "chart of conduct" de quelques lignes 
qui avait été faite signer aux étudiants étrangers à leur arrivée. Je n'ai malheureusement pas de copie 
de ce document sous format word. 
Si tu le souhaites, tu peux passer au local d'Opening à l'EM (bat A, salle 386) en nous prévenant à 
l'avance pour qu'il y ait bien quelqu'un. 
Tiens-moi au courant 
 
Laure Henneguez pour Opening 
 

- De Pierre Brossart, le 07/03/06 
Ouais, ça m'étonne pas trop. Vu qu'il y a que les Anglais qui sont assez cons pour filer des visas 
d'entrée pas valables dans toute l'UE, c'est pas surprenant qu'ils soient pas au courant à la mairie d' 
Ecully. Enfin bon, s'ils ont pas d'exemplaires d'attestation d'accueil, moi je peux pas faire  
grand chose. C'est pas que ces conneries administratives me passionnent... Je suis de retour en 
France dans 4 semaines, j'essaie de voir à ce moment là pour faire cette attestation de mon coté pour 
qu'il puisse visiter la France un de ces jours et on laisse tomber pour l'échange intercampus. 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 15 mars 2006 

 
Rédigé par Cédric 

Etaient présents :  Fanny, Isabelle, Rossela, Barbara, Cédric. 

Réunion au foyer, d�environ 30 minutes. 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
- Il va falloir commencer les premiers échanges le plus rapidement possible avec 

l�Imperial, tant qu�ils sont encore motivés. Une fois que les documents seront traduits 

en anglais, tout leur sera envoyé. Nous devrons leur proposer une période (même très 

vague) pour nous envoyer 2 ou 3 étudiants. 

- La charte en allemand à été traduite, et Fanny va traduire le protocole. 

- Il va falloir commencer à recontacter l�Allemagne. Essayer de regrouper vos contacts, 

qu�on en reparle mercredi prochain. 

- Dans le même ordre d�idée, il faudra recontacter les centraliens à l�étranger. 

- La PAO a fini nos affiches, et il suffit de passer chercher les documents (trop gros 

pour être envoyé par mail). 

- On a évoqué le fait qu�il faudrait préparer un mot et une image pour la plaquette alpha. 

Affaire à suivre... 

- A propos du site internet : ( http://intercampus.eclair.ec-lyon.fr/ ) 

Il faut rajouter un lien qui nous permet de revenir directement vers la page d�accueil 

(choix de la langue). Les textes mis dans les différentes rubriques viennent de notre 

dossier solucommunity. Il va falloir les modifier pour les rendre plus attirants. Dans la 

rubrique « contacter-nous », il faut rajouter une case pour la ville. Les plaquettes et les 

affiches seront aussi à mettre en temps que pièces téléchargeables. On a également 

évoqué l�idée d�ouvrir u forum... affaire à suivre. Barbara est en train de mettre à jour 

la liste des bons plans pour le transport.  Dans la partie contact, il faudrait rajouter 

l�adresse postale du club (sous le nom du BDE). 

- Les votes du dossier Solucommunity sont clos. Les résultats seront dévoilés le 22 mars 

2006 (10 projets) ;  avec un peu de chance, nous devrons défendre notre projet le jeudi 

6 avril à Paris. 

 

A faire pour la semaine prochaine : 
- Isabelle doit traduire en anglais le protocole d�échange (cf CR du 8 mars), et préparer 

tous les documents pour proposer sérieusement à l�Imperial de faire des échanges. 

- Fanny doit traduire ce protocole en allemand, et nous renvoyer la charte en allemand. 

- Fanny possède la liste des centraliens à l�étranger ; elle doit nous faire parvenir la liste 

pour qu�on les recontacte. 

- Rossela doit faire les retouches au site internet (c�est ce qui est écrit plus haut). 

- Fanny doit faire passer à Cédric le mail de la PAO ; Cédric ira alors chercher les 

affiches chez un des membres de la PAO avec une clef USB. Il faudrait aussi se 

procurer les fichiers sources des plaquettes et des affiches. 

- Rossela peut contacter ses ami(e)s en Italie pour faire de la pub de l�Intercampus ; 

- Nous devons tous allez sur le site du club et notez nos impressions, nos commentaires, 

et ce que nous pensons pouvoir améliorer. Principalement, les textes doivent être 
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remodelés : Cédric se charge de « notre projet », Isabelle de « notre équipe », Fanny 

de « Lyon » et Valérie de « l�Ecole Centrale ». 

- Fanny doit écrire un Mars à mail pour l�histoire du forum des associations. 

- Rossela doit vérifier si l�inscription fictive de Cédric a bien fonctionnée. 

 

A faire la semaine prochaine : 
- Valider les modifications apportées au site web. Le must, ça serait de pouvoir 

travailler avec un PC et internet... Au maximum, on peut faire ça chez Cédric. On en 

reparlera. 

 

Les mails de la semaine : (comme d�habitude, je ne garde que ceux qui ont un intéret pour 

les autres réunions, en tronquant les bonjours et autres bisous...) 

 
De Patricia, le 12 mars 2006 : 
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De Fanny, le 14 mars 2006 : (mail de promo) 

 

je vous demande deux petites minutes de votre temps, c'est pas grand chose et çapourrait nous 

faire gagner gros!!!! 

Pour lancer le projet "échanges intercampus", on a besoin d'argent,... et oui c'est con mais sans 

ça, je ne sais pas trop comment on peut faire... 

Pour ça on s'est inscrit à un concours, il faut juste que vous alliez votez pour nous sur le site : 

www.solucommunity.fr 

 

Vous devez choisir trois projets, ensuite vous recevrez un mail de confirmation, cliquez sur le 

lien et c'est terminé. Il nous reste peu de temps, c'est à dire jusqu'au 15 mars, alors dépêchez 

vous!!!!! 

voilà pour terminer un petit topo pour vous rappeller ce qu'est le projet "échanges 

intercampus". Les échanges Intercampus, c'est quoi déjà ? 

 

C'est l'occasion de partir 2 à 7jours à l'étranger pour 3fois rien : le logement est gratuit ! A toi 

ensuite d'accueillir un étudiant chez toi en contre partie. 

Des sous pour quoi faire ? 

- Pour lancer les échanges Intercampus : comm° à l'étranger. avec des affiches 

et des plaquettes envoyées dans les universités!!! 

- Pour subventionner une partie de TON voyage 

On pourra gagner jusqu'à 8000? !! 

 

Préviens tes potes des écoles Télécom Paris - INT - Télécom Bretagne - Supélec - 

Mines de Paris - Centrale Paris - ENSAM - INSA Lyon Centrale Lille - Centrale 

Lyon - Centrale Nantes - ENIC - INSA Rennes - INSA Rouen - INSA Toulouse 

ENSEEIHT - ENSERG - ENSIMAG - ENSTA - EDHEC - EM Lyon - ESCP - ESSEC - HEC 

d'aller voter pour nous également ! 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 22 mars 2006 

 
Rédigé par Cédric 

Etaient présents : Sandrine, Barbara, Valérie, Cédric 

Réunion de 15 minutes au foyer 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
En fait, peu de choses ont été faites cette semaine. On a principalement ré-insisté sur des 

points développés dans le compte-rendu précédent. 

- Isabelle doit proposer à l�Imperial d�effectuer le premier échange. Il faudra pouvoir 

avoir un nom (voir plusieurs), et une période à laquelle l�Anglais aimerai venir. 

- Barbara peut contacter ses amis en Espagne et trouver également une personne prête à 

venir à Lyon. 

- Les résultats du concours ne sont pas encore tombés (enfin, à 19h15...). 

 

A faire pour la semaine prochaine : 
- Rossela doit mettre le site sur une clef USB, afin que l�on puisse directement travailler 

dessus mercredi prochain. 

- Nous avons besoin de plus d�informations à propos du forum des associations. Il va 

falloir relancer Mars pour obtenir des informations concrètes la-dessus (Dates, stands, 

lieu...). Sandrine peut s�en charger (à moins que Fanny d�ait déjà envoyé un mail à 

Mars). 

 

A faire la semaine prochaine : 
- Nous allons principalement travailler sur le site web. J�amènerai mon ordinateur 

portable ; mais du coup il faut absolument que Rossela soit là pour me donner le site 

(ou sinon, elle peut passer chez moi avec sa clef). 

 

Petit rappel de ce qui était dans le dernier compte-rendu (réunion du 15 mars)  (je ne 

sais pas ce qui a été fait, alors je recopie simplement ce qui était à faire pour 

aujourd�hui) : 

 
- Isabelle doit traduire en anglais le protocole d�échange (cf CR du 8 mars), et préparer 

tous les documents pour proposer sérieusement à l�Imperial de faire des échanges. 

- Fanny doit traduire ce protocole en allemand, et nous renvoyer la charte en allemand. 

- Fanny possède la liste des centraliens à l�étranger ; elle doit nous faire parvenir la liste 

pour qu�on les recontacte. 

- Rossela doit faire les retouches au site internet (c�est ce qui est écrit plus haut). 

- Rossela peut contacter ses ami(e)s en Italie pour faire de la pub de l�Intercampus ; 

- Nous devons tous allez sur le site du club et notez nos impressions, nos commentaires, 

et ce que nous pensons pouvoir améliorer. Principalement, les textes doivent être 

remodelés : Cédric se charge de « notre projet », Isabelle de « notre équipe », 

Fanny de « Lyon » et Valérie de « l�Ecole Centrale ». 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 29 mars 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Fanny, Barbara, Valérie, Sandrine, Isabelle, Cédric. 

Réunion au foyer, environ 50 minutes 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
2 points ont été abordés : corrections et ajouts sur le site web, et participation au concours 

vouloirentreprendre. 

 

1. Le site web 

Cédric, Barbara, Valérie et Fanny ont préparé des textes à inclure dans les différentes parties 

du site. Je les transmettrai à Rossella. 

Dans la rubrique « notre projet », nous devons ajouter une photo de l�équipe ; mais il faudrait 

pouvoir disposer d�une telle photo avant... 

Dans la liste des rubriques à gauche, il faudrait pouvoir trouver facilement des liens pour 

retourner sur la page d�accueil générale (avec les drapeaux) et à la page d�accueil de la langue 

« active ». 

Dans la rubrique « inscrivez-vous », il faut rajouter la case « école ». De plus, à chaque 

inscription, il faudrait que l�on reçoive un mail avec les caractéristiques de l�échange. 

Barbara voudrait savoir s�il est possible de définir des co-webmasters : comme ça nous 

pourrons accéder à la base et aux pages pour faire directement des modifications. 

Il faudrait une rubrique galerie avec plein de photos de Lyon et de l�école, et des liens qui 

renvoient à cette page. On trouvera les photos sur le site de l�école, ou sur des sites 

touristiques. 

Une partie du texte sur Lyon a été copiée du site de la ville de Lyon ; il faudrait voir si des 

traductions toutes faites existent sur le site (on ne va pas travailler pour rien). 

Dans la rubrique contact, il faut ajouter l�adresse du club (celle de l�assoce). On verra plus 

tard si on peut mettre un numéro de fax. 

 

2. Concours vouloir-entreprendre (http://www.vouloirentreprendre.com/) 

Sandrine va nous envoyer toutes les informations dont elle dispose pour ce nouveau concours. 

En gros, d�après ce que j�ai compris : le jeudi 13 avril, de 9h à 21h, nous tiendrons un stand à 

Lyon et il faudra tenter de convaincre un jury pour ramener des sous. Il y a pas mal de travail 

pour préparer cette journée : il faut faire des présentations, imprimer des affiches, avoir un 

super dossier (bien mieux que celui de solucom), et avoir bien avancer sur le site. Il faudra 

nous inscrire sur le site pour avoir un badge lors de la journée. Allez voir dans la rubrique : 

à faire pour la semaine prochaine, vous aurez de quoi vous occuper !!! 
Il faut aussi faire un planning de présence pour cette journée. On ne peut pas mettre quelqu�un 

de 8h à 21h, et il faudra faire des roulements. 
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A faire pour la semaine prochaine : 
- Rossella a beaucoup de travail avec le site-web : il faut effectuer toutes les 

modifications précisées dans la partie précédente ; je t�enverrai les textes à placer dans 

les différentes rubriques. Mais attention, mercredi, nous avons directement fait des 

modifications sur le site, donc c�est moi qui ai la bonne version. Je passerai ce week-

end pour te la donner. 

- Cédric doit regrouper tous les textes à rajouter au site et envoyer ça à Rossella. 

- Valérie doit envoyer le texte de la partie « notre équipe ». 

- Fanny doit m�envoyer les documents en Allemand (charte+renseignements).  

- Fanny doit chercher sur le site ou elle a copié une partie de son texte s�il existe des 

traductions toutes faites. 

- Cédric doit voir avec le BDE si on peut mettre peut numéro de fax sur le site. 

- Sandrine doit nous envoyer un petit topo sur le concours vouloirentreprendre, avec les 

modalités pratiques. 

- Fanny doit voir avec le BDE s�ils sont au courant de notre participation à cet 

évènement, et aussi s�ils peuvent nous financer les impressions des affiches, des 

plaquettes... 

- Sandrine devra, pour le dossier, faire un topo sur tous nos contacts. 

- Envoyer moi un mail en me disant vos disponibilités le jeudi 13 avril.  
- Fanny doit contacter Sidoroff pour voir si on peut se faire excuser lors de cette 

journée. 

- Barbara doit faire un ppt de présentation sur le club, voir un petit film. 

- Pour l�instant, Fanny et Sandrine gèrent la réalisation du dossier. 

- Cédric doit passer au SDEC pour connaître les coûts d�impression de nos affiches.  

 

 

Les mails de la semaine : 
 

D�Isabelle, le 24 mars 2006 : 
Bon, j'ai écrit la lettre à Imperial, avant de l'envoyer je voudrais savoir ce  que vous en pensez. Sinon 
la traduction de la fiche de renseignements+charte  est presque finie, Alice m'a promis de la vérifier 
mercredi prochain. 
  
Hello, 
 
we have been working hard on the Intercampus exchanges project and feel we are  ready to start 
welcoming students. You seem to be enthusiastic, so would you be interested in becoming pioneers? 
We feel the best time for us to start the exchange would be May or June, as there are no holidays 
then  and it would give us time to prepare properly for our first exchange.  
Since we are just beginning to get the ball rolling, we would like to start with only one or two students. 
If you could find one or two students who wish to come and spend a few days in Lyon in May/June, 
just give us their names and dates and we will find people willing to house them and show them 
student life in Lyon. 
We have written a charter of good conduct which should be read and signed by both the guest and the 
host, and an information sheet with important phone numbers, contacts, maps etc. I will send them to 
you as soon as the translation is finished.  
We hope you will be able to find enthusiastic students to start the exchange and enjoy the experience. 
If you have any questions, feel free to ask and we will answer as quickly as possible.We're looking 
forward to hearing from you soon.  
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De Isabelle, le 25 mars 2006 

 
----- Message transféré de "Nyburg, Anna" <a.nyburg@imperial.ac.uk> ----- 
   Date : Sat, 25 Mar 2006 13:35:47 -0000 
     De : "Nyburg, Anna" <a.nyburg@imperial.ac.uk> 
Adresse de retour :"Nyburg, Anna" <a.nyburg@imperial.ac.uk> 
  Sujet : RE: Intercampus 
      À : Isabelle Gile <Isabelle.Gile@ecl2007.ec-lyon.fr> 
 
Dedar Isabelle 
Thanks for your note. Our students have just finished their term and have returned home. Sybille 
Moulin has the contacts for some students who were interested, I expect she wil forward your 
message when she is next in College.It is good to hear that your excellent initiative is going ahead 
Best Wishes. Anna Nyburg 
 
De Sandrine, le 27 mars 2006 (paru dans le mail de promo) 
 
Concours Solucom - Intercampus 
 
Merci à tous les centraliens qui sont allés voter pour nous au concours Solucom. Notre projet n'a 
malheureusement pas été retenu pour faire partie des 10 finalistes. Mais rassurez-vous, on s'attaque 
déjà à un nouveau concours ! 
 
Merci encore, 
l'équipe Intercampus 
 
De Isabelle, le 31 mars 2006  
 
Chere Isabelle, 
J'ai lu votre message avec beaucoup d'interet et je le fais parvenir a deux de nos etudiants qui se sont 
montres tres interesses par ce projet d'echange. Leurs noms sont Andrew Jasudasen et Michael 
Haynes. 
N'hesitez pas a les contacter.  A tres bientot 
Cordialement 
Sibylle Moulin 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du mercredi 5 avril 2006 

 
Rédigé par Fanny 

 
Etaient présents : Patricia, Kacha, Rossella, Sandrine, Isabelle, Fanny 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
Trois points ont été abordés lors de cette courte réunion :  

 - Site Internet 

 - Dossier pour Vouloirentreprendre 

 - Premiers échanges avec l�Imperial College 

 

SITE INTERNET :  

Le site est pratiquement terminé, il reste quelques photos à mettre. Problème de légitimité si 

on prend des photos trouvées sur Internet. Il faut en trouver des personnelles. Rossella vont 

prospecter auprès des étrangers pour voir s�ils n�ont pas de belles photos de Lyon. Et on peut 

aussi contacter le club Photo. 

On peut tous aller faire un tour sur le site afin de faire un dernier point ensemble la semaine 

prochaine. 

 

VOULOIRENTREPRENDRE :  

Le dossier n�a pas été commencé. OUPS !!! On a l�autorisation de faire imprimer tout ce 

qu�on veut au BDE. Lors de la réunion nous avons fait le point sur ce qu�on allait mettre dans 

le dossier et on a réparti le travail. 

En vrac :  

 - présentation générale du projet 

 - historique, état d�avancement du projet 

- Présentation de l�équipe : il faut que chacun fasse un petit paragraphe de 4/5 lignes 

pour se présenter : nom, âge, nationalité, motivations, responsabilités dans l�équipe. 

Avec une PHOTO !!! 

 - budget (reprendre celui pour solucommunity) 

 - copie des plaquettes et affiches 

- organisation pratique : moyens de communication dévellopés (site internet, affiches, 

plaquettes), protocole, charte et fiche de renseignement. Relation avec les BDE, 

anciens centraliens, etc, etc, … 

 

On a réparti le travail entre toutes les personnes présentes. Fanny fera la mise en page. 

Power point de présentation : état d�avancement ??? Barbara n�était pas là. 

 

IMPERIAL COLLEGE :  

Premiers échanges en perspective, deux étudiants veulent venir début juin. Il faut trouver des 

centraliens 1A de préférence pour les hénerger. 
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A faire pour la semaine prochaine : 

 
TOUT LE MONDE : faire sa partie sur la présentation de l�équipe, envoyer à Cédric ses 

disponibilités pour jeudi, s�inscrire sur le site de Vouloirentreprendre. 

- Barbara : envoyer le ppt terminé.  

- Cédric : repose toi de tes émotions de cette semaine, mais envoie le planning pour jeudi 

- Rossela et Kacha, essayez de trouver des photos pour le site  

- Isabelle : partie sur l�historique, je t�envoie un listing de ce dont tu pourrais parler. 

- Valérie : aller au sdec pour imprimer les affiches et les plaquettes pour jeudi, je t�envoi ele 

nombre à imprimer. 

- Fanny : partie sur l�organisation pratique, aller voir Sidorrof pour régler les absences de 

jeudi prochain.  

 

A faire la semaine prochaine : 
Installer le stand pour le jeudi !!!!!!! 

Se préparer à la journée du lendemain, faire une liste de choses à ne pas oublier. 

 

Les mails de la semaine : 
- Mars et Solucommunity pour voir s�ils peuvent nous envoyer le dossier qu�on a rendu. 

(Fanny) 

- BDE pour annoncer les dépenses à venir (Fanny) 

- Club Photo (Rossella ou Kacha) 

- Les professeurs des cours que l�on a jeudi pour s�excuser : tout le monde. 

- Puj pour mettre dans le prochain mail de promo, l�annonce des échanges avec 

l�Impérial College. 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 19 avril 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Fanny, Isabelle, Patricia, Barbara et Cédric 

Réunion au foyer, 30 minutes environ. 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
- Nous allons participer à nouveau concours : « concours initiatives grandes écoles », de 

la fondation BMW. J�ai un dossier avec des parties à remplir ; les questions 

ressemblent à celles de solucommunity. Il faut que le BDE le renvoie avant le 9 mai, 

c�est à dire juste le 1
er

 jour après les vacances : le dossier doit donc être complété en 2 

semaines. 

Cédric va le garder et le remplir, en s�inspirant des derniers dossiers réalisés. Il vous 

soumettra les textes avant des les recopier (à la main) dans le dossier.  

- Nous devons remplir une feuille pour organiser une semaine bar l�an prochain. Le seul 

problème, ça sera au point de vu du nombre de personnes qui vont pouvoir participer... 

Fanny se charge de remplir le document, mais si vous avez des idées d�évènements à 

organiser lors de la semaine, elle sera certainement preneur...  

- Nous aurons besoin d�avoir des vrais devis pour nos affiches, afin de pouvoir 

demander des subventions « officielles » au BDE. 

 

A faire pour la prochaine réunion : 
- Fanny : Remplir la feuille pour l�organisation d�une semaine bar. Attention, je crois 

qu�il faut la rendre avant les vacances... 

- Sandrine : Nous avons besoin de vrais devis pour les affiches. Tu peux voir avec le 

BDE (Marie) pour savoir qui sont leurs imprimeurs, et leur envoyer les documents 

(affiches et plaquettes) pour connaître les différents prix. 

- Cédric : Rédaction du dossier BMW. 

- Isabelle : Tu dois ramener les affiches et plaquettes en espagnol et en italien demain. 

- Patricia : Tu dois récupérer les documents d�Isabelle, et les diffuser à Madrid. 

- Rossella : Tu dois récupérer les documents d�Isabelle, et les diffuser à Milan. 

- Rossella et Kasia : ça ne vous tente pas d�accueillir les anglais début juin ? (sans vous 

forcer la main bien sur !!) 
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Les mails de la semaine : 

 
De Patricia, le 9 avril 2006 : 

 
Un autre point: l'association de mon université de genre "intercampus" à Madrid va s'inscrire dans une 
megaassociation au niveau éuropéen. En fait il y aura des partenaires par toute l'Espagne ainsi que 
des Universités de toute l'Europe. Cela donne lieu à un échange d'information enorme et une 
possibilité d'échanges encore plus grande. Ils m'ont contacté pour savoir si "intercampus" est 
intéressé pour que Madrid fasse de la publicité sur nous et pouvoir ainsi avoir encore plus de contacts. 
Ce fait sera mis en place au long de cette année et de l'année prochaine.   
Qu'est-ce que vous dites? 

 

 

D�Isabelle, le 14 avril 2006 : 

 
Bon, ça ne va pas du tout! Personne n'a répondu pour héberger les 2 Anglais. Il est temps d'employer 
les grands moyens! Ce qu'on peut faire, c'est mettre un mot sur le panneau d'affichage devant le  RU 
et demander à Puj d'envoyer un mail spécial. Par exemple : 
 
INTERCAMPUS a besoin de vous!!!  
Si vous voulez que le projet vive, il faut des volontaires pour héberger Michael et Andrew!!!  Ils sont 
anglais (Londres) et ils  veulent venir les 9, 10 et  11 juin. C'est l'occasion de vivre un échange 
vraiment intéressant. Et ceux qui les accueillent pourront ensuite PARTIR A LONDRES, où 
l'hébergement est autrement très cher. C'est une occasion unique de faire autre chose que du 
tourisme, profitez-en! 
Si vous-êtes intéressés : club-intercampus@sympa.ec-lyon.fr 
 
De Fanny, le 14 avril 2006 (envoyer au BDE) : 
 
nous n'avons malheureusement pas gagné le prix du projet culturel lors de ce forum. C'est dommage, 
mais je comprends qu'ils aient préféré le projet "Un tour de Lyon" qui organise début octobre des 
visites dans Lyon, ses musées et ses endroits insolites pour les étudiants. Et oui nous étions à la CCI 
de Lyon aussi ce projet mettait beaucoup plus en avant la ville de Lyon que le notre. Mais bon c'est 
comme ça. Si vous avez d'autres propositions nous sommes prêts à nous investir encore pour un 
autre forum ou concours. Sinon je crois que nous allons être obligés de déposer une demande de 
subvention auprès de vous... Informez nous des  
modalités à suivre. 
 
Je vous joins le dossier que nous avions fait pour cette occasion, je pense qu'il retrace assez bien le 
travail que nous avons effectué depuis le début de l'année. En ce sens il peut être intéressant pour 
vous de le lire. 

 

De Cédric, le 15 avril 2006 : 

 
Je suis également très déçu de ne pas avoir réussi à gagner ce prix. Mais si nous faisons le bilan de 
cette évènement, je pense que ce concours nous a permis de nous structurer un peu plus, mais 
surtout de nous faire avancer d'une manière plus concrète : nous n'aurions jamais préparé un dossier 
(qui pourra nous servir à d'une base à d'autres présentations), et je doute que les plaquettes et les 
affiches auraient été imprimées. Finalement, le forum ne nous à pas permis d'avancer à la vitesse 
escomptée, mais il nous à permis d'accélérer un minimum. 
  
    Voila ce que j'en tire : si nous sommes capables de mettre autant d'énergie en si peu de temps, 
nous sommes capables de mener le projet à terme. C'est vrai que personne n'a encore répondu pour 
les étudiants anglais. Il nous faut un moyen communication plus efficace :  

• Je met un mot sur l'extranet dans une poignée de minutes.  
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• Barbara, il faudrait que tu adaptes le power-point de jeudi, en y parlant des deux anglais et 
avec notre photo, afin de le faire tourner sur les TV du foyer.  

• Le prochain message dur le mail de promo devra être un peu plus explicatif, afin d'accrocher 
l'attention.  

• C'est vrai qu'un mail de promo direct pourrait nous permettre de nous faire remarquer, mais il 
faut faire attention à ne pas passer pour le club relou qui n'arrête pas d'envoyer des 
mails pour demander des choses aux centraliens...  

• J'ai pensé à mettre un message sur campus, avec notre photo. ça s'inscrit bien dans le cadre 
de l'école, avec une relation avec les entreprises et tout et tout...Vous en pensez quoi? 

    Sinon, le gars qui fabriquait des morceaux de tissus pour étouffer discrètement les bébés avait 
donné des coordonnées  : je ne sais plus trop à quoi cela correspondait, c'est Fanny qui avait discuté 
avec lui. 

Jérôme RIVES 

Prof GRH, dpt service international 

IAE Lyon 3 

De Hadja, le 15 avril 2006 : 

 
je suis interéssée pour l'hebergement  de ces deux anglais mais j'aimerais avoir des precisions sur 
comment se passe l'echange?Quel est la durée max des hebergements à Londre ? 
En fait je veux tout savoir :) 

 

De Fanny, le 15 avril 2006 : 

 
merci beaucoup d'avoir répondu à cette annonce!!  
Tu n'auras à héberger qu'un seul Anglais car nous préférons faire le maximum d'échanges. 
 
Voilà comment se déroule un échange : 
Nous mettons d'abord tout en oeuvre pour que tout soit prévu d'avance sur les modalités de l'échange 
: durée du séjour, partage de la nourriture ou non, ... Tu auras une fiche de renseignement à remplir et 
une charte à signer. Nous vous mettons ensuite en relation afin que vous puissiez faire connaissance 
et vous arranger sur les modalités de la première rencontre. 
Tu reçois donc dans un premier temps un étudiant étranger pour quelques jours (entre 2 et 7 jours). 
Puis l'histoire recommence mais vous inversez les rôles!!! Dès que tu veux partir en Angleterre tu 
nous le dis, et nous reprennons contact avec cet étudiant. S'il ets disponible pour la date que tu as 
fixée, tout va bien et on repart dans les accords sur les modalités du séjour, ... 
S'il n'est pas disponible nous te cherchons un autre étudiant, ça peut être un ami à lui par exemple!! 
 
Voilà donc tu pourras par la suite partir entre 2 et 7 jours en Angleterre logée gratuitement!!! 
Si ces conditions d'échange te satisfont dis le moi vite et nous commencerons à lancer cet échange. 

 

De Hadja, le 15 avril 2006 : 

 
Salut 
C'est sympa de m'avoir repondu si vite . 
Je suis trés interessée par ce programme car voulant séjourner à Londre quelque jours durant les 
vacs. Mais la date qu'ils ont choisi ne me convient pas car y'a beaucoup de tests durant cette période 
.Mais s'il y'a des etudiants qui viennent à des moments où j'ai pa un  
programme trop chargé je suis partante :) 
A+ 

 

De Marie (BDE), le 18 avril 2006 : 
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Si vous avez le courage il y a une bourse BMW Développement Durable à remplir vous entrez dans la 
catégorie Culture et communication le 1er prix est de 5000€. 
il y a des brochures au Bde. (dans un carton sous le téléphone si je suis pas là) 
N'hésitez pas à passer ou à me demander si vous etes intéressez. 
 
De Cédric, le 18 avril 2006 : 

 
Je viens de passer au BDE, Marie n'y était pas. Impossible de trouver son papier pour le dossier 
BMW. Si ils le retrouvent, je leur ai demandé de le mettre dans notre casier. 
Sinon, dans ce même casier, il y a une feuille pour l'organisation d'une semaine bar l'année 
prochaine. On en parlera demain soir. 
Je vais également faire rapidement des petites modifs à power-point de jeudi, en ajoutant l'annonce 
des anglais, afin de l'envoyer illico-presto au BDE pour que ça passe sur que Opticom ce soir en HH. 
Par contre, ça serai sympa de ne pas commencer la réunion trop tard demain (tout de suite après les 
cours, ça serait parfait!!!) car après, l'entraînement de hand est avancé ( Fanny, Isabelle et moi 
sommes concernés...).  

 

De Isabelle, le 19 avril 2006 (à Puj, du BDE) : 

 

 
Salut, 
on est en galère pour trouver des gens pour héberger nos 2 Anglais. On pense que beaucoup de 
gens ne lisent pas le mail de promo et que ça serait plus efficace d'envoyer un mail spécial "appel à 
volontaires". Est-ce que ça serait possible de diffuser ça à tous les centraliens? Le plus tôt serait le 
mieux... 
Isabelle 
 
 
INTERCAMPUS a besoin de vous!!!  
 
Pour ceux d'entre vous qui n'auraient pas lu le MP de la semaine dernière, le club Intercampus 
recherche activement des volontaires pour héberger Michael et Andrew!!! Ils sont anglais (Londres) et 
ils  veulent venir les 9, 10 et  11 juin. C'est l'occasion de vivre un échange vraiment intéressant. Et 
ceux qui les accueillent pourront ensuite PARTIR A LONDRES et être hébergés GRATUITEMENT 
(sinon l'hébergement à Londres) est très cher. C'est une occasion unique de faire autre chose que du 
tourisme, profitez-en! 
Même si vous n'avez pas beaucoup de temps à consacrer à l'Anglais que vous hébergez, il sera 
toujours content du toit. Mais si personne ne répond, on va perdre toute notre crédibilité! Les 2A qui 
sont en stage à Lyon, vous pouvez aussi participer, il n'y a pas que les 1A! 
On espère que vous nous aiderez à faire vivre ce projet... 
 
Si vous êtes intéressés : club-intercampus@sympa.ec-lyon.fr 
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Club Intercampus 

 
Compte rendu de la réunion du 17 mai 2006 

 
Rédigé par Cédric 

 
Etaient présents : Rossella, Isabelle, Barbara, Cédric 

Réunion d�environ 25 min devant les marches du foyer. 

 

 

Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 
Pour ce qui est des échanges avec les anglais : 

Edmund ne viendra pas. 

Michael (échange avec Aurélie) possède tous les documents et nous attendons qu�il les 

renvoie. 

Il faut que Nicolas remplisse la fiche de renseignement en anglais et que nous la transmettions 

de suite à Andrew. 

Il faudra discuter avec les deux pour savoir s�ils ont pris contact avec leur binôme. 

 

Nous n�allons pas chercher à effectuer de nouveaux échanges d�ici à la fin de l�année. 

Néanmoins, il serait intéressant de profiter de cette fin d�année pour trouver (ou retrouver) les 

contacts dans les différentes universités. Il faut pour cela utiliser les centraliens à l�étranger. 

La liste est accessible sur les liens https://oldcampus.ec-lyon.fr/IMG/doc-2767.pdf et 

https://oldcampus.ec-lyon.fr/IMG/doc-1980.pdf . 

 

Rossella a profité des vacances pour mettre des affiches et des plaquettes à Milan. 

 

Il s�agit probablement de notre dernière réunion, et pour préparer la relève, avant de contacter 

les 2009, il faut essayer de recruter chez les 2008... Je suis certain que nous arriverons à en 

trouver 1 ou 2. 

 

A faire : 
- Fanny : retrouver les contacts avec les différentes universités en Allemagne.  

- Isabelle : de même avec l�Angleterre. 

- Rossella : trouver les contacts avec l�Italie. 

- Patricia : trouver de nouveaux contacts avec l�Espagne, et renforcer ceux déjà existant. 

- Cédric : Donner des affiches et des plaquettes à Brix pour la présentation au CA. 

- Cédric : Relancer Nicolas et Aurélie, et renvoyer la fiche en anglais à Nicolas. 

- Rossella : Envoyer un mail à Puj (stephane.pugin@ecl2007.ec-lyon.fr) pour faire 

passer un mot dans le mail de promo pour recruter des gens : tu expliques ce que c�est 

que le club, que ça ne prend pas trop de temps, qu�on s�ouvre sur le monde... 

 

 
 

 

 


